

令和5年度 大野町立北小学校通信



輝くひとみ

5月号

「初めの気持ち」を大切に

新学期が始まり、1か月が経ちました。毎朝、子どもたちの元気な声が教室から響いています。4月の月目標は「学習姿勢を整えよう」と「先どりあいさつをしよう」です。



今、学校では、学習のスタートにあたり、仲間を意識しながら「聞く・話す」ことに取り組んでいます。全員が「聞く」ことに集中することで落ち着いた学習環境が実現します。また、自分の考えと比べながら聞いたり、相手が何を言おうとしているのかを聞き取ったりする力は、生涯に渡って生きて働く力となります。今後は、ステップアップしながら、自ら学ぶ意欲をもち、目標をもって学習に取り組む北小の子を目指していきたいと思えます。

「先どりあいさつ」も積極的に行おうとする姿が増えてきました。先日、校区を車で通りかかった方から、北小の児童の礼儀正しい挨拶について褒めていただきました。早速、お昼の放送で「止まってくださった運転手さんへの感謝の気持ちが伝わったので、とても喜ばれたのですね。」「そんな挨拶が身に付いている北小の子は素晴らしいです。」と紹介しました。子どもたちの自尊心は、学校内にとどまらず、家庭や園、地域の見守りや声かけの中でよりよく育っています。日頃から、繰り返し声をかけてくださっていることに心より感謝いたします。

また、4月21日（金）に、今年度初めての授業参観・PTA総会・学級懇談会を行いました。どきどきしながらも参観を心待ちにしていた子どもたちでしたが、真剣に学習する姿を見てもらおうと、まっすぐに腕を伸ばして拳手をしたり、自分の意見を仲間によく聞こえる声で話したり、姿勢よくノートに文字を書いたりする姿をどの学年でも見ることができました。これからも、お子様から学校の様子を聞く中で頑張る姿を褒めていただけたらと思えます。

さて、いよいよゴールデンウィークです。子どもたちにとっての4月は、進学・進級、そして先生たちとの出会いがあり、初めての教科の学習や少し難しくなった内容の学習に取り組むことで、いつもよりも緊張した1か月だったことと思えます。

どの子も4月7日の始業式で抱いた「初めの気持ち」を忘れずに1か月がんばったことと思えます。「初めの気持ち」を1年間継続するためには、ゴールデンウィークは、緊張していた心と身体にほっとひと息入れられるよい機会であると考えます。お子様の1か月のがんばりを言葉にして褒めていただき、ゆっくりと休日をお過ごしください。

◆ 5月の主な行事

山下SC (スクールカウンセラー) 10日 (午前) 16日 (午後) 30日 (午後)
石崎SS (スクール相談員) 8日 (午前)・22日 (午前)

9	火	⑥委員会	19	金	家庭教育学級リーダー等研修会 13:30
10	水	③④サイエンスワークショップ (5・6年) 内科検診(低)町家庭教育学級役員会 13:30	24	水	①②体力テスト (5・6年) 昼活動: わくわく遊び
11	木	校外学習 (6年) ⑥クラブ	25	木	体力テスト予備日 ⑥クラブ (6年写真)
12	金	引き渡し訓練 14:55	26	金	プール掃除 (4~6年)
17	水	内科検診(高)心のアンケート・教育相談	31	水	②高③低 情報モラル講座 昼活動: 児童集会
18	木	⑥委員会 (6年写真)			

◆ 6月の行事予定

山下SC (スクールカウンセラー) 13日・27日 (午前)
石崎SS (スクール相談員) 5日・19日 (午前)

1	木	①3年親子読書開講式 ⑥委員会	16	金	
2	金	個別懇談1次案内配付	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	研究会のため 13:20 一斉下校
6	火		21	水	個別懇談2次案内配付 昼活動: わくわく遊び
7	水	昼活動: プール指導	22	木	②命を守る訓練 ⑥クラブ
8	木	計算の力定着テスト ⑥クラブ	23	金	
9	金	授業参観・PTA講演会 心のアンケート配付	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月	プール開き	27	火	小中合同分団会
13	火		28	水	昼活動: 5年「ふれあいコンサート」披露
14	水	教育相談	29	木	①②水泳ゆ〜みんぐ (6年) ⑥委員会
15	木	漢字の力定着テスト ⑥委員会	30	金	

◆ お知らせ

・アルミ缶と牛乳パックの回収

今年度、PTAリサイクル活動の廃止に伴って、学校行事にお越しの際に回収させていただけるよう、児童玄関前にアルミ缶と牛乳パックの回収袋を設置することになりました。4月21日の授業参観の折には、多くの方々から回収にご協力いただきました。ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

・引き渡し訓練について (案内配付済)

5月12日(金)に全校児童の引き渡し訓練を実施します。14:40に「すぐーる」で大雨警報を想定したメールを送信します。メールを受信されましたら、児童玄関から校舎内に入り、各教室に待機している児童をお迎えください。混雑を避けるために、下学年のお子様から引き渡しをお願いします。車でお越しの方は、入口は東門、運動場に縦列駐車、出口は南門の一方通行です。徒歩でお迎えの方は、ご家庭からの経路で近い門をご利用ください。

・タブレットの使用について

5月2日(火)に全学年タブレットを家庭に持ち帰ります。ご家庭のWi-Fiにつながるかご確認していただき、家庭学習にぜひご活用ください。1年生児童にも、ログインとパスワードの入力について、学校での指導が済んでいます。なお、5月より学級通信の代わりに、各学級の電子連絡板を利用して、随時持ち物や活動内容等の連絡をさせていただきます。ご家庭で毎日お子様と一緒に電子連絡板をご確認ください。

・水泳授業について

昨年度より水泳授業を再開しています。事前指導を十分に行い、安心安全に実施できるようにします。水着や帽子については、4月当初お配りした「記名について」を再度ご確認ください。